

DE INTERÉS para el Sector

CENTRO TECNOLÓGICO DEL CALZADO DE LA RIOJA

Expo Riva Schuh prepara su 88° edición



Expo Riva Schuh ultima estas semanas los detalles para la celebración de su 88º edición, la cual tendrá lugar en la ciudad italiana **Riva del Garda** del 10 al 13 de junio. En ella se darán cita cerca de 1.400 expositores de 40 países (muchos de ellos grandes fabricantes asiáticos y suramericanos) especializados en la producción de calzado de grandes volúmenes de cara a la temporada primaveraverano 2018. Se espera que la edición de junio de Expo Riva Schuh atraiga la visita de más de 13.000 compradores llegados de más de un centenar de países.

Charlas informativas

Además de la exposición de calzado, la feria italiana desarrollará a lo largo de las cuatro jornadas de celebración un ciclo de charlas informativas sobre distintos aspectos que afectan al sector del calzado. Las conferencias tratarán sobre los últimos cambios que se han producido en la industria zapatera internacional, tanto en la producción como en la distribución, prestando especial atención a la repercusión que está teniendo la normalización del comercio electrónico en el calzado.

Fuente: Revista del Calzado - 27 abril, 2017